

校長
田中 耕一郎

「私が私になるために」

爽やかな季節の到来とともに、本校も令和6年度がスタートしました。高校3年間は、心も体も大きく成長する時期です。そこでは、いろいろな悩みや葛藤を抱えることが予想されます。笑顔で溢れるときもあれば、涙を流すときもあるかも知れません。人は誰でも悲しい思いをしたくないものです。しかし、人間の心の成長には、楽しさばかりではなく、いろいろな体験が必要です。そのことを綴った星野富弘さんの詩がありますので紹介します。

「冬があり 夏があり 昼と 夜があり

晴れた日と 雨の日があって ひとつの花が咲くように

悲しみも 苦しみもあって 私が私になっていく」

これからの中学生生活で体験する出来事には必ず意味があります。表面の現象ばかりを捉えて悲しんだり、悔しがったりせずになぜそうなったのか、これは何を意味しているのか、しっかりと立ち止まって考えてください。深く考え、困難を乗り越えたときに心が成長します。私が私になるために、悲しみも苦しみもすべて受け入れ成長する鹿工生であり続けてください。

入学式

4月9日(火)に、令和6年度第79回入学式が行われました。

久しぶりの生徒会役員による新入生指導の後、新しい制服を身にまとった、男子311人、女子49人、計360人の新入生が初々しい姿で体育館に入場してきました。

担任からの呼名に対し、一人一人がこれから始まる3年間の決意を示すかのように大きな返事で応え、保護者にその堂々とした立ち姿を見せる新入生の様子に胸を打たれるものがありました。

また、新入生を代表し1年4組の西川内剣さん(東谷山中卒)が入学者宣誓のなかで鹿工の伝統を受け継ぎ、新たな歴史を創造することを誓いました。

先輩方から力強いエールに迎えられ、来る3年間のスタートをきるに相応しい厳かで素晴らしい入学式でした。



校長式辞



新入生代表宣誓



PTA会長祝辞



エール・校歌紹介



生徒会会长
工業化学系3年
新開 隆平
(松元中)

共に創ろう

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。在校生一同心から歓迎します。

鹿工は、今年創立116年を迎える歴史と伝統のある素晴らしい学校です。先生方をはじめ、多くのOB・OGの方々などの支えがあり、県内でもトップクラスの工業高校となっています。

『精進・創造・誠実』の校訓のもと、身についた技術で未来を切り開き、一生の思い出となる鹿工ブランドの青春を共に創り上げていきましょう。



I類 1年4組
西川内 剣
(東谷山中)

鹿工生活の始まり

私が鹿児島工業高等学校へ入学して早くも3週間が経ちました。

鹿工生となることへの期待と多くの不安を抱えつつ、迎えた学校生活。時が経つごとに友達が増え、先輩や先生など多くの支えもあり、ようやく学校に馴染んできました。

不安は無くならないと思いますが、より充実した学校生活を送れるよう鹿児島工業高校の一員として、様々なことに精進していきたいと思います。

新入生オリエンテーション（1学年）

4月10日（水）の3・4限に、本校体育館にて、新入生オリエンテーションが行われました。儀式・集合、教務、生活指導、進路指導、交通指導の各係の先生方が、鹿工生としての自覚や学校生活におけるルール、希望進路実現に向けて取り組むべきことなどを丁寧に説明されました。新入生はやや緊張した面持ちで、時にはメモをとりながら真剣に聞いていました。



進路指導主任講話



生徒指導主任講話

これから鹿児島工業高校の一員としての自覚をもち、充実した高校生活を送ってくれることを期待します。

部活動紹介（生徒会）

4月10日（水）の5・6校時に、体育館メインアリーナにて部活動紹介が行われました。

本校では、運動系22、文化系9計31の部活動と同好会が3団体あります。新入部員獲得に向けて、各部活動・同好会の代表生徒達が工夫を凝らした実演やプレゼン資料を用いて説明し、1年生にアピールしました。

これまでの経験を継続的に成長していくことを、新しいことにチャレンジしてみたいなど様々な思いがあると思います。是非、部活動に入部して先輩方と共に学校を盛り上げ、青春の思い出を作ってください。



吹奏楽部



ボクシング部



柔道部



ラグビー部

生徒指導部より



「アンテナを張る」

生徒指導部 宮迫 崇文

春の季節は移ろいやすく、気温の変化に体調を崩しがちですが、皆さんは毎日の慌ただしさに振り回されることなく、健康管理をしっかり意識して学校生活を送っていますでしょうか。令和6年度の生徒指導部重点目標は昨年と同じで下記の3つです。高校生活において、常に意識して行動するようにしてほしいと思います。

1 「美しさ」の追求

他者を慮る心、素直さ・謙虚さを忘れない美しい心を大切にし、美しい姿勢での挨拶を心がけ、ゴミ一つ落ちていない綺麗な環境の美しさだけでなく、鹿工を「日本一美しさが漂う学校」にする。

2 「安心・安全な環境作り」

教室を含めて学校が安心・安全に過ごせ、居心地が良いと感じられる環境作りに努める。

3 「日々精進」

自分自身の向上を目指して、日々妥協することなく挑戦する。

挑戦した結果、失敗に終わったとしても、努力し続けたことは自分の糧となる。

自分自身の成長のために、自分の意識の中にアンテナを張り、足りないものを得ようとする心構えは大切です。それと同じくらい、自分の外側にもアンテナを張り、情報収集を行い、自身に取り入れてアップデートしていくような柔軟な発想を持ち続けていくことも大切だと考えます。人との会話、身の回りの観察、スマートフォンやタブレットの有効活用等を通して、自己を磨く習慣を身につけていきましょう。

ソフトボール部 全国選抜大会報告

工業化学系3年 坂元 煌河（南指宿中）

私たちは、3月22日から山口県宇都市で開催された全国選抜大会に出場しました。2回戦の秩父農工科学高校（埼玉県）戦では3本のホームランで9-1で勝利しました。3回戦の豊川高校（愛知県）戦では、4本のホームランで大量得点をあげ、19-0で勝利しました。雨天のため準決勝以降中止となり、ベスト8という結果で大会を終えましたが、全国の舞台で良い結果を残すことができ自信に繋がりました。今後の大会では、さらに良い結果が報告できるよう日々努力していきます。たくさんのご支援やご声援ありがとうございました。



第42回全国高等学校アーチェリー選抜大会出場報告

建設技術系3年 吉岡 茜（明和中）

私は3月27日から静岡県掛川市で開催された全国高等学校アーチェリー選抜大会に出場しました。全国大会に自分自身が出場することは初めてで、1人ということも相まってとても緊張しました。全国大会の舞台は今まで経験したことのない雰囲気で、マネージャーとして参加したときは全く違うと感じました。そのような中で行った競技の結果はとても悔しいものとなり、日頃の練習をもっと工夫する必要性を感じました。



今回の大会で得た経験をインターハイで活かし良い結果が出せるように、さらに努力を積み重ねていきますので、今後も応援をよろしくお願ひいたします。

全国高校柔道選手権大会報告

インテリア系3年 村山 由亞（吉野中）

私たちは、3月19日・20日に日本武道館で開催された全国高校柔道選手権大会に出場しました。個人戦は81kg級で出場し、1回戦で埼玉栄高校の選手に延長戦でポイントを取られて負けました。翌日の団体戦は、東海大甲府高校と対戦しました。先鋒が一本を取り先制しました。しかし、次鋒以降が流れに乗れず1-4で1回戦敗退という結果に終わりました。個人戦・団体戦共に悔しい結果で終わってしまったので、インターハイではいい結果を出せるように日々の稽古を頑張りたいと思います。大会出場に際し、多くのご支援・ご声援をいただきありがとうございました。



新任の先生紹介

木脇 祐樹 先生 (教頭)

本年度、曾於高校から参りました。伝統があり、勢いのある鹿児島工業高校の職員であるという誇りを持って、生徒・先生方と共に楽しみながら頑張ります。よろしくお願ひします。

北吉 美大 先生 (教頭)

4月より教頭として着任しました北吉です。
3年前も本校で勤務していましたので、また鹿工で勤務できるということをうれしく思います。
皆さんに充実した高校生活を過ごせるよう、微力ながらサポートしていきたいと思いますのでよろしくお願ひします。

米丸 道郎 先生 (国語)

私は本校に最も近い場所に住んでいる教職員の一人です。生粋(きっすい)の地元住民です。したがって、本校生徒を、良い面でも改善すべき面でも見守っています。本年度思いがけず本校教職員となつたので、どしどしお声かけしていきたいと考えています。褒めたり励ましたりもします。どうぞよろしくお願ひします。

楠元 務 先生 (地歴公民)

鹿児島工業高校に足を一歩踏み入れた途端、私はいっどんに大好きになりました。元気よく礼儀正しい挨拶の声と、部活動に熱心に取り組む生徒の姿で、学校中が活気に溢れています。しかも、日々の勉学や実習にも精励し、毎年素晴らしい進路実績をあげている、そんな唯一無二の学校に来られて、心から嬉しく思っています。宜しくお願ひします。

石岡 邑彬 先生 (地歴公民)

新規採用教諭として赴任してまいりました地歴公民科の石岡邑彬です。以前は鹿屋工業高校で期限付任用講師として2年間勤務させていただきました。工業高校での勤務経験を活かし、生徒の進路実現に向け、少しでも力になれるよう頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

田渕 伸一 先生 (数学)

川内商工高校からまいりました数学科の田渕伸一です。電子機械系3年2組の副担任で、サッカー部の顧問です。学校全体の生徒や先生の多さに圧倒されましたが、活があり学校行事などが盛り上がる聞いています。早く慣れて鹿工(ろっこう)の一員になりますので、よろしくお願ひします。

山元 貞介 先生 (理科)

大口高校から参りました。理科の山元と申します。年寄りのほうの山元です。専門は物理です。2年生の物理基礎を教えることとなりました。よろしくお願ひします。スポーツはだいたいこなしますが、腰が痛くなりまして歩くことに専念しています。健康で過ごせるようがんばります。重ねてよろしくお願ひします。

内田 格 先生 (保健体育)

保健体育科の内田格です。専門競技はバレーボールです。歴史と伝統のある鹿児島工業高校の一員となれたことを、とてもうれしく思います。学校行事や授業、部活動を通して、ROKKOに貢献できるように頑張ります。よろしくお願ひします。

古川 剛志 先生 (保健体育)

保健体育科の古川剛志です。専門競技はラグビーです。昨年まで中学校教諭をしており、中学生から憧れられる鹿工に来られたことを大変嬉しく思います。初めて鹿工と接したときの激闘とした挨拶に感銘を受けました。少しでも早く鹿工の一員となり、鹿工の進路実現のサポートができるよう頑張りますので、よろしくお願ひします。

安田 祐樹 先生 (芸術音楽)

牧之原特別支援学校からまいりました。安田祐樹です。専門はビアノです。皆さんと授業や部活動を通して一緒に頑張っていけければと思います。趣味は魚釣りです。釣った魚を調理することも大好きです。どうぞよろしくお願ひします。

税所 雅代 先生 (家庭)

指宿高校から転勤してきました。以前から近くを通るたびに、「鹿児島工業高校はどんな学校だろう」と思っていました。赴任後の第一印象は、高校生活を限られた時間の中で一生懸命に取り組む姿の素晴らしいです。長い歴史の中で築かれた校風と共に、生徒の皆さんと成長したいです。よろしくお願ひします。

江口 之浩 先生 (電子機械系)

22年ぶりに鹿工に帰ってきました。その当時の建屋は全てなくなり残っているのは、シンボルの煙突と旧正門と鹿工会館(同窓会館)前にあるデカイ校章のみであります。寂しさもありますが、心機一転、初心に戻って生徒のために精一杯精進し努力してまいります。よろしくお願ひします。

小倉 潤 先生 (電子機械系)

私は、平成9年に本校を卒業しました。毎日、大煙突を見ると、母校に帰って来れたことを実感し、楽しく毎日を過ごしています。後輩のみんなと、またこの鹿工で勉強や部活動と一緒に頑張っていきたいと思っています。よろしくお願ひします。

碇山 浩 先生 (電気技術系)

薩南工業高等学校から参りました電気技術系の碇山浩です。教員生活35年目延べ12校目の学校になりますが、2度目の学校はROKKOだけです。16年ぶりで、以前と違い校舎や実習等が新しくなり、私も心機一転、ROKKO生の「夢実現」のため、また、社会に貢献する有為な人材を育成するため、微力ではありますが、精一杯頑張りますのでよろしくお願ひします。

嶋田 譲 先生 (電気技術系)

鹿屋工業高校から赴任してまいりました電気技術系の嶋田謙です。今年度で教員生活36年目、鹿児島工業高校で6校目になります。鹿児島工業高校には初めての勤務になりますが、全国レベルの部活動が多く、勉学にも励み進路実現にむけて日々充実した学校生活を送っている生徒ばかりの学校だと思います。そのような生徒のサポートに微力ながら努めたいと思いますので、よろしくお願ひします。

長友 涼也 先生 (電気技術系)

新規採用の長友涼也と申します。昨年度までは熊本県の崇城大学情報学部に所属しておりました。新しい環境で不安も多々ありますが、いち早く教員に慣れ、先生方や生徒と充実した学校生活を送っていきたいです。趣味はイラストを描くことです。よろしくお願ひいたします。

志鹿 真美 先生 (電気技術系)

電気技術系を卒業し、県内外の民間企業を経て教員になりました。
恩師の福永先生と母校で勤務できること、とてもうれしく思っています。進路攻略のヒントになるような、楽しい授業を作っています。よろしくお願ひいたします。

若松 繁樹 先生 (工業化学系)

28年ぶりの工業化学系です。教員の道をスタートさせた鹿工に戻ってきました。初心にかえり、今まで出来なかったことにチャレンジしていきたいと思います。皆さんの夢実現のために少しでも貢献できるよう、精一杯頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

築瀬 浩二 先生 (工業化学系)

加治木工業高校から参りました。3年ぶりの勤務になります。
実習棟やグラウンドは新しくなっていますが、生徒の皆さん元気な挨拶は以前と変わらず毎日元気をもらっています。
微力ではありますが精一杯頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

竹下 兼次 先生 (建築系)

霧島高校から建築系にまいりました竹下兼次です。皆さんとともに勉学・スポーツに頑張っていきます。

以前は平成13年から9年間お世話になりました。14年ぶりに母校に帰ってきて、毎日、ワクワクしています。趣味特技は弓道です。弓道部の皆さん!全国を目指して頑張っていきましょう。

外山 伸一 先生 (建築系)

加治木工業高等学校から参りました。建築系の外山です。校舎も新しくなり、新たな鹿工で勤務できることを楽しみに赴任しました。建築に関する学習や資格取得に、皆さんと一緒に頑張っていきますのでよろしくお願ひいたします。

釣田 大史 先生 (建設技術系)

鹿屋農業高校から赴任しましたC系の釣田です。学校の規模の大きさに戸惑ってばかりですが、生徒のため、鹿工のために日々精進いたしますので、よろしくお願ひします。

加治屋 いづみ 先生 (織)

事務室に参りました加治屋です。久しぶりの学校勤務で新鮮な気持ちで学校生活を送っています。少しでも皆さんの手助けができるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願ひします。

西國原 愛子 先生 (事務)

大隅教育事務所から参りました西國原愛子と申します。初めての学校勤務が歴史と伝統ある鹿児島工業高等学校であることをとても嬉しく思っています。どうぞよろしくお願ひします。

秋葉 翔太 先生 (事務)

奄美高校から参りました。事務の秋葉翔太と申します。歴史と伝統ある鹿児島工業高校で勤務できることをとても嬉しく思っています。精一杯頑張りますのでよろしくお願ひします。

6・7月 の 主な行事

- 6月2日(日) レタリング検定
- 6月7日(金)~8日(土) 高校生ものづくりコンテスト鹿児島県大会
- 6月8日(土) 危険物取扱者試験
- 6月9日(日) 2級電気工事施工管理技術検定
- 6月11日(火)~12日(水) 3年実力考査
- 6月14日(金) 機械製図検定1次
- 6月25日(火)~28日(金) 期末考査



- 7月1日(月) 求人票受付開始
- 7月3日(水) 中高連絡会
- 7月5日(金) 機械製図検定2次
- 7月6日(土) 同窓会総会・懇親会
- 7月12日(金) パソコン利用技術検定
- 7月15日(月) 海の日
- 7月17日(水)~18日(木) クラスマッチ
- 7月26日(金) 中学生帰り体験入学